

## Communiqué de presse

### Publication de la cartographie des analyses de la chlordécone dans les sols en Martinique

Franck Robine, Préfet de la Martinique, a présidé le deuxième comité de pilotage local (COFIL) du plan chlordécone, ce mercredi 25 avril, en préfecture de Martinique.

Le COFIL réunit les élus, les représentants institutionnels, les représentants des organismes engagés dans la démarche du plan Chlordécone et les représentants du monde associatif.

Le Préfet a annoncé la publication ce jour de la **cartographie des analyses de la chlordécone dans les sols**, conformément aux engagements pris. Cette cartographie répond à un objectif de transparence, visant à mettre à la disposition de la population un maximum d'informations.

37% de la surface agricole utile ont été analysés, ceci représente plus de 11000 échantillons analysés. Il s'agit d'une première étape et cette cartographie sera complétée grâce aux analyses additionnelles en cours ou futures. Elle constitue un outil d'aide à la décision, notamment pour le choix par les agriculteurs, des cultures qui peuvent être réalisées sur des sols contenant de la chlordécone.



Retrouvez la cartographie sur:

<http://www.geomartinique.fr> ou via le site internet de la préfecture: <http://www.martinique.pref.gouv.fr>

**Contacts réservés aux médias :**

Florence BERTHET 05 96 39 39 20 ou 06 96 28 34 42 –  
[florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr](mailto:florence.berthet@martinique.pref.gouv.fr)

Ghislaine ANGLIONIN 05-96-39-39-21 ou 06-96-23-19-93 –  
[ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr](mailto:ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr)

Suivez l'actualité de

*L'Etat en Martinique*

sur internet : [www.martinique.pref.gouv.fr](http://www.martinique.pref.gouv.fr)  
sur Facebook : @prefet.martinique  
sur Twitter : @prefet972